

LOKALES

Janne Karl ist erstes Baby 2023 in einer Klinik in Saarlouis



Annika und Max Töpfer freuen sich über die Geburt ihres Sohnes Janne Karl freuen, der um 15.52 das Licht der Welt erblickte Uhr. Er war 3010 Gramm schwer und 52 Zentimeter groß. FOTO: ROLF

RUPPENTHAL

SAARLOUIS |(rup) Und dann kam im Marienhaus-Klinikum an Neujahr doch noch ein Baby. Annika und Max Töpfer durften sich über die Geburt ihres Sohnes Janne Karl freuen, der um 15.52 Uhr das Licht der Welt erblickte – 3010 Gramm schwer und 52 Zentimeter groß. Die Hebamme Therese Nick und die Hebammen-Studentin Lena Welsch aus Saarlouis standen bei der Geburt zur Seite. 1099 Babys sind im Jahr 2022 im Marienhaus-Klinikum in Saarlouis auf die Welt gekommen. Zwei Jungen und ein Mädchen, Ayaan, Yusuf und Karlotta erblickten Silvester

das Licht der Welt. Wie die Klinik erklärte, hätte die Zahl der Geburten noch höher sein können, hätte man nicht viele Patientinnen wegen Personalmangels abweisen müssen. Davon profitierte das DRK-Krankenhaus in Saarlouis, zumal beide Abteilungen mit Dr. Johannes Bett-scheider den selben Chefarzt haben. Hier kamen 2022 804 Babys auf die Welt.